

Piden parar violencia desde la familia

En congreso internacional, expertos y organizaciones analizan cómo atender los problemas desde el núcleo del hogar

POR LAURA TORIBIO

laura.toribio@nuevoexcelsior.com.mx

La inseguridad y violencia deberían prevenirse desde casa. Expertos nacionales y extranjeros, funcionarios y organizaciones vinculados al tema de la familia debaten en el Segundo Congreso Internacional, "Políticas Públicas por una cultura fami-

liar en el siglo XXI", cómo atender problemas dentro del núcleo familiar antes de que éstos se conviertan en un problema social.

La creciente incorporación de más de 40 por ciento de las mujeres al mercado laboral, el problema de los padres para conciliar su desarrollo personal con su trabajo y su vida familiar o el derecho del niño a vivir en el seno de un espacio estable, libre de violencia y de adicciones son sólo parte de las necesidades que enfrentan las más de 20 millones de

familias mexicanas, explicó Cecilia Landerreche, titular del DIF.

"Muchos de los problemas que aquejan a nuestra sociedad como la pobreza, la inseguridad, la ruptura del tejido social, la descomposición, la drogadicción se pueden prevenir con intervención

oportuna a nivel de estructura familiar", aseguró Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social.

En su turno, el secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos, dijo que los estilos de vida,

que son parte del cotidiano devenir de las familias, determinan la salud del individuo en 43%.

"En nuestro país enfrentamos una verdadera epidemia sanitaria de sobrepeso-obesidad, este problema crece con rapidez al grado que más de 70% de la población la tiene", recordó.

Al inaugurar el encuentro internacional, la esposa del Presidente, Margarita Zavala, aseguró que en medio de las adversidades que se viven en el país, el Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución deberán ser un motivo para unir a las familias y a la comunidad.



Foto: Notimex

La esposa del presidente Calderón, Margarita Zavala, inauguró ayer el Segundo Congreso Internacional de la Familia.

Registro
El consumo de drogas aumentó 50% entre mexicanos, dijo ayer el secretario de Salud, José Ángel Córdova.

